



swissprevent.ch – Interprofessionelle Prävention in der Gesundheitsförderung

Newsletter – Drei Neuigkeiten aus dem Vorstand der [swissprevent.ch](https://www.swissprevent.ch)

Liebe Mitglieder der [swissprevent.ch](https://www.swissprevent.ch), liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Interessierte

- **swissprevent.ch** : Das Beratungstool «iris» ist nun fertig erstellt und wir danken allen, die eine hervorragende Arbeit in der Ausarbeitung dieses Tools geleistet haben.«iris» kann über die untenstehenden Links auf Deutsch und Französisch geöffnet werden:

www.swissprevent.ch/iris

<https://www.swissprevent.ch/fr/iris/>

Wir laden alle herzlich ein, ein individuelles Gesundheitsprojekt über die Webseite einzu geben. Für das tollste, innovativste und erfolgreichste Projekt verleiht [swissprevent.ch](https://www.swissprevent.ch) Ende 2024 einen Preis von CHF 1000.

Bitte speichern Sie Ihr eigenes Projekt und schicken Sie uns den abgespeicherten Link. Vielen Dank!



-
- **swissprevent.ch** : Anlässlich der letzten Vorstandssitzung vom 10. November 2023 konnte der Vorstand [swissprevent.ch](https://www.swissprevent.ch) Herrn Alberto Marcacci, Leiter Sektion Prävention in der Gesundheitsversorgung PGV und stv. Abteilungsleiter Prävention nichtübertragbarer Krankheiten, Bundesamt für Gesundheit, begrüßen. Prävention und Früherkennung mit Einbezug eines gesunden sozialen Umfeldes spielt für das BAG eine grosse Rolle, was sich auch in der voraussichtlichen Verlängerung der NCD-Strategie 2017-2024 bis ins Jahr 2028 zeigt. Alberto Marcacci stellte die Rahmenbedingungen und Prioritäten des BAGs sowie aktuelle Diskussionen möglicher Schritte zu einer nachhaltigen Implementierung und Finanzierung von Präventionsmassnahmen entlang des Gesundheitspfades vor. Hugo Saner präsentierte die Entwicklung und interdisziplinäre Positionierung von [swissprevent.ch](https://www.swissprevent.ch) in der Schweizer Präventionslandschaft. Daraus hat sich ein sehr interessanter und anregender Austausch ergeben, der mit der Bereitschaft von Alberto Marcacci zur Teilnahme an zukünftigen [swissprevent.ch](https://www.swissprevent.ch)-Vorstandssitzungen weitergeführt werden wird. Die vielen gemeinsamen Interessen an der Prävention in der Gesundheitsversorgung können durch eine stärkere Zusammenarbeit auch mit weiteren Organisationen zum Nutzen der gesamten Bevölkerung in der Schweiz besser hervorgehoben werden.

-
- **swissprevent.ch** : Für diese vielfältigen Aufgaben können wir auf die aktive und sehr geschätzte Mitarbeit des ganzen [swissprevent.ch](https://www.swissprevent.ch)-Vorstandsausschusses zählen. Wir laden auch alle Mitglieder dazu ein, die Gesundheitsförderung und Prävention in der Gesundheitsversorgung gemeinsam mit uns zu stärken. Wollen Sie Ihre Projekte über uns verbreiten lassen, schicken Sie uns eine Kurzinformation sowie einen Link und wir werden diese Neuigkeiten gerne an unsere Mitglieder weiterleiten.

Die Funktionen von Ulrike Iten als Aktuarin und Claudia Weiss als Quästorin wurde einstimmig durch den [swissprevent.ch](https://www.swissprevent.ch)-Vorstand bestätigt. Im kommenden Jahr wollen wir einen Kommunikationsplan entwerfen, um das Beratungstool „iris“ weiter zu bewerben, sowie neue Ressourcen-orientierte Projekte entlang des gesamten Gesundheitspfades entwickeln und realisieren.

Wir wünschen allen eine schöne Weihnachtszeit und einen guten Rutsch ins 2024 .

Herzliche Grüsse

Claudia Huber und Marcel Arnold, Co-Präsidium von [swissprevent.ch](https://www.swissprevent.ch)